

Bern, 20. August 2010

Medienmitteilung

Kantonalparteipräsidenten lehnen Todesstrafe-Initiative einstimmig ab

Parteipräsidentenkonferenz der FDP.Die Liberalen äusserst befremdet

Die Parteipräsidentenkonferenz der FDP.Die Liberalen (PPK) hat heute an ihrer ordentlichen Sitzung kurzfristig auch zur Volksinitiative zur Einführung der Todesstrafe Stellung genommen. Die kantonalen Parteipräsidenten lehnten die Initiative einstimmig ab. Sie äusserten grösstes Befremden über das Anliegen. Die Todesstrafe steht im krassen Gegensatz zu den Prinzipien unserer liberalen Gesellschaft. Falls die Initiative zustande kommt, wird sich die FDP.Die Liberalen entschlossen dagegen einsetzen.

Kontakte:

› Nationalrat Fulvio Pelli, Präsident FDP.Die Liberalen, 079 230 02 03

› Noé Blancpain, Kommunikationschef, 078 748 61 63